

**COMMUNICATION INTERNE CONCERNANT L'OUVERTURE D'UNE PROCÉDURE
JUDICIAIRE PAR GÉCAMINES CONTRE KCC**

KOLWEZI, RDC, LE 23 AVRIL 2018

Il est possible que le personnel de Kamoto Copper Company SA (« KCC ») ait été informé que KCC a été notifiée le 20 avril 2018 par son actionnaire, La Générale des Carrières et des Mines (« Gécamines »), de l'ouverture d'une procédure devant le tribunal de commerce de Kolwezi dans le but de dissoudre KCC en conséquence d'une situation de capitaux propres négatifs qui n'a pas été résolue.

Les capitaux propres négatifs sont une problématique comptable qui résulte des pertes historiques de KCC suite à la réhabilitation des infrastructures. A ce jour, KCC a suffisamment de fonds pour opérer et continuer de payer ses obligations envers tous ses créanciers. En effet, grâce à tous nos efforts d'équipe après la suspension des activités de production de cuivre et de cobalt en 2015, la montée en puissance de nos opérations et du WOL permettent à KCC désormais d'aller vers le succès en devenant une opération profitable et contribuer de manière significative au développement de notre province et de la RDC.

KCC et ses actionnaires de Katanga ont fait de nombreuses tentatives pour engager des négociations constructives avec la Gécamines pour remédier à cette situation et continueront de tenter d'engager ces négociations. KCC et ses actionnaires de Katanga prendront toutes les mesures nécessaires pour remédier à cette situation et s'assurer de la consolidation et la poursuite de ses opérations.

Nous demandons donc à tous nos employés de poursuivre leur travail avec diligence et sécurité afin d'atteindre les objectifs de production assignés et le succès de KCC.

Head Office – Siège social
Usines de Lulu
Commune de Dilala
Kolwezi – Lualaba
Tel : (+243) (0) 991 00 19 09
@ : generalmanager@katangamining.com

Lubumbashi Office
N° 101, Route du Golf
Quartier Golf
Commune de Lubumbashi
Lubumbashi – Haut-Katanga
Tel : (+243) (0) 972 02 01 00

CD/KZI/RCCM/14-B-020 - Id. Nat. 01-193-N45597Q
NIF: A0701041Q
Capital social: 100.009.480 USD
KCC-LTR-100, Rev-6



**INTERNAL COMMUNICATION REGARDING THE COMMENCEMENT OF DRC
LEGAL PROCEEDINGS BY GECAMINES AGAINST KCC**

KOLWEZI, DRC, APRIL 23, 2018

It may have come to the attention of the workforce of Kamoto Copper Company SA ("KCC") that KCC was notified on April 20, 2018 by its shareholder, La Générale des Carrières et des Mines ("Gécamines"), of the commencement of legal proceedings with Kolwezi commercial court aiming to dissolve KCC as a result of KCC failing to address its capital deficiency.

The capital deficiency is an accounting issue which arose because of historical losses at KCC while it was rehabilitating the plant. To date, KCC has sufficient funds to operate and continue pay its obligations to all creditors. Indeed, thanks to all our efforts as a team following the suspension of the processing of copper and cobalt in 2015, the successful ramp-up of operations and WOL, allows KCC to move in 2018 towards becoming a successful and profitable operation which can make a significant contribution to our province and the DRC.

KCC and its Katanga shareholders have been attempting to engage in constructive negotiations with Gécamines to reach a solution to the issue and will continue to attempt to do so. Katanga and its shareholders will take all necessary steps to address the issue and ensure that there is no impact on the continued operations of KCC.

We ask all of our employees to continue their work diligently and safely to reach our goals and ensure the continued success of KCC.

Head Office – Siège social
Usines de Luilu
Commune de Dilala
Kolwezi – Lualaba
Tel : (+243) (0) 991 00 19 09
@ : generalmanager@katangamining.com

Lubumbashi Office
N° 101, Route du Golf
Quartier Golf
Commune de Lubumbashi
Lubumbashi – Haut-Katanga
Tel : (+243) (0) 972 02 01 00

CD/KZI/RCCM/14-B-020 - Id. Nat. 01-193-N45597Q

NIF: A0701041Q

Capital social: 100,009,480 USD

KCC-LTR-100, Rev-6